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Каспийский Трубопроводный Консорциум настоящим приглашает к участию в Тендере 4554-OD на право заключения рамочного договора на поставку антифрикционной присадки для КТК-Р и КТК-К в 2022-2026 г.г.
Для участия в данном Тендере Участникам необходимо:

1. Представить заявку-намерение участвовать  в Тендере в виде электронного сообщения по адресу: Secretary.CPCTenderBoard@cpcpipe.ru (копия Alina.Kornaeva@cpcpipe.ru)
К электронному сообщению прикладывается заполненная анкета участника (Приложение № 8 пакета тендерной документации). 
К анкете необходимо приложить скан копии всех запрашиваемых в анкете документов.

2. Направить электронную версию документов (коммерческую и техническую части предложения) по адресу Secretary.CPCTenderBoard@cpcpipe.ru для Секретаря Тендерного Совета.
(На период действия ограничительных мер, связанных с пандемией COVID-19, прием предложений по данному тендеру ведется исключительно в электронном формате.
Порядок удаленной работы описан в документе «Инструкция электронная подача», расположенный отдельным файлом в нижней части карточки тендера).

3. Организатор тендера может в любое время отказаться от проведения тендера. Организатор тендера не возмещает участникам тендера каких-либо расходов и убытков, возникших в связи с участием или неучастием в тендере или предквалификации.
4. По результатам проведенного тендера будет заключено два рамочных договора:
-на  поставку АФП в 2022-2026 гг на все НПС РФ;
-на  поставку АФП в 2022-2026 гг на все НПС РК;
5. Критерии оценки участников тендера:
А. Основным условием допуска Компании к проведению испытаний и дальнейшему участию в тендере является соблюдение ВСЕХ требований, указанных в Приложении №А к «СВОДНОЙ ИНФОРМАЦИИ О ТЕНДЕРЕ»










	ПРИЛОЖЕНИЕ А к «СВОДНОЙ ИНФОРМАЦИИ О ТЕНДЕРЕ».   
КРИТЕРИИ предквалификационного отбора УЧАСТНИКОВ
Компания настоящим приглашает к участию в Тендере № 4554-OD на право заключения рамочного договора на поставку антифрикционной присадки для КТК-Р и КТК-К в 2022-2026 г.г.
Перечень необходимых требований для допуска участников к проведению испытаний:
Непредоставление подтверждения / несоблюдение хотя бы одного из требований является основанием для отклонения Компании от дальнейшего участия в тендере. 
	Документация
	Значение/ Indicator

	Требования к участникам тендера:
	

	1. Предоставление Анкеты участника по Форме А-1 со всем перечнем необходимых документов, для участия в экспертной оценке 
	Предоставлено/не предоставлено

	2. Сведения об опыте и объеме поставок и применения предлагаемой АФП на магистральных нефтепроводных системах (не менее 2-х лет)
	Предоставлено/не предоставлено

	3. Сведения о возможности обеспечения поставки АФП в объёме не менее 7600 тонн продукта в год;
	Предоставлено/не предоставлено

	4. Свидетельство о постановке на учет в налоговых органах Российской Федерации и Республики Казахстан (для возможности заключения договора между резидентами)
	Предоставлено/не предоставлено

	5. Сведения о логистико-складской инфраструктуре на территории РФ и РК, обеспечивающие сохранность и хранение АФП в объеме 2-х месячного прогнозного объема потребления каждой НПС КТК (гарантийное письмо).
	Предоставлено/не предоставлено

	6. Согласие с подписанием формы договора (по форме Приложения №XX к тендерной документации)
	Предоставлено/не предоставлено

	Документация к АФП:
	

	7. Подтверждение возможности обеспечения все НПС КТК модульными блок-боксами ввода АФП в соответствии с техническими требованиями на оборудование (гарантийное письмо).
	Предоставлено/не предоставлено

	8. Технические условия производителя на АФП;
	Предоставлено/не предоставлено

	9. Паспорт безопасности химической продукции по ГОСТ 30333-2007
	Предоставлено/не предоставлено

	10. Паспорт безопасности химической продукции Министерства индустрии и инфраструктурного развития РК «Комитета индустриального развития и промышленной безопасности» (только для Республики Казахстан)
	Предоставлено/не предоставлено

	11. Сертификат соответствия ТЭКсерт
	Предоставлено/не предоставлено

	12. Сертификат на применение химпродукта в технологических процессах добычи и транспорта нефти (только для Российской Федерации)
	Предоставлено/не предоставлено

	13. Заключение уполномоченных органов РФ и РК о возможности применения химпродукта в нефтяной отрасли
	Предоставлено/не предоставлено

	14. Разрешение Министерства индустрии и инфраструктурного развития РК на применение АФП (только для Республики Казахстан)
	Предоставлено/не предоставлено

	15. Свидетельство Министерства индустрии и инфраструктурного развития РК «Комитета индустриального развития и промышленной безопасности» о регистрации химической продукции (только для Республики Казахстан)
	Предоставлено/не предоставлено

	Документация к оборудованию:
	

	16. Декларации о соответствия требованиям технических регламентов ТР ТС 010/2011 «О безопасности машин и оборудования», ТР ТС 020/2011 «Электромагнитная совместимость технических средств» на каждую единицу оборудования;
	Предоставлено/не предоставлено

	17. Сертификат соответствия требованиям Технического регламента Таможенного союза ТР ТС 012/2011 «О безопасности оборудования для работы во взрывоопасных средах»;
	Предоставлено/не предоставлено

	18. Разрешение Министерства индустрии и инфраструктурного развития РК «Комитета индустриального развития и промышленной безопасности» РК на применение оборудования блок-боксов ввода АФП (для территории РК)
	Предоставлено/не предоставлено

	19. Инструкцию по эксплуатации оборудования на русском и английском языках (для территории РФ, для территории РК дополнительно на казахском языке).

	Предоставлено/не предоставлено



Администратор закупки                                      ___________________




ATTACHMENT 2 TO PURCHASE 4554-OD.
Tender Summary
This is an Invitation to Bid for 4554-OD 2022-2026 Drag Reducing Agent Frame Supply Contract for CPC-R and CPC-K.
To participate in the tender the Bidders shall:

1. Send a notice of their intent to bid at: Secretary.CPCTenderBoard@cpcpipe.ru (copy  Alina.Kornaeva@cpcpipe.ru)
Attach a completed Bidder Questionnaire to the e-mail (Exhibit 8 of the tender package). 
Attach scan copies of all the requested documents to the Questionnaire.

2. Send original copies of the documents (technical and commercial part) at Secretary.CPCTenderBoard@cpcpipe.ru atten. Tender Board Secretary.
(For the duration of the COVID-19 pandemic restrictions we will be receiving bids for this tender in electronic format only.
The remote work procedure is described in the Electronic Submission Manual attached as a separate file at the bottom of the tender card).

3. The tender initiator may cancel the tender at any time. The tender initiator shall not reimburse the bidders for any expenses or losses incurred in relation to their participation in the tender.
4. Based on results of completed tender two framework agreements will be awarded:
-for supply of DRA in 2022-2026 to all RF PS;
-for supply of DRA in 2022-2026 to all RK PS;
5. Bidders evaluation criteria:
А. The main prerequisite for the Bidder's admission to tests and further to the tender is compliance with ALL the requirements specified in Annex A to TENDER SUMMARY.














	ANNEX A to TENDER SUMMARY   
BIDDERS EVALUATION CRITERIA
You are kindly invited to bid for No. 4554-OD 2022-2026 Drag Reducing Agent Frame Supply Contract for CPC-R and CPC-K.
List of Bidder Test Admission Requirements
Failure to submit the confirmation/ non-compliance with at least one of the requirements is the basis for rejecting the Bidder. 
	Documentation
	Indicator

	Requirements to Bidders:
	

	1. Bidder's Questionnaire as per Form A-1 enclosed will all the required documents for the due diligence 
	Submitted/ Not submitted

	2. Information on the experience in supplying, scope of supplies and use of the offered DRA in trunk crude oil pipeline systems (at least 2 years)
	Submitted/ Not submitted

	3. Confirmation of capability to supply 7,600 tons of the product a year;
	Submitted/ Not submitted

	4. Russian Federation and Republic of Kazakhstan tax registration certificates (to allow contracting residents);
	Submitted/ Not submitted

	5. Information on the logistics and storage infrastructure in the Russian Federation and the Republic of Kazakhstan allowing to safely store 2-month volume of DRA for each of the CPC PS's (letter of guarantee);
	Submitted/ Not submitted

	6. Consent to sign the contract template (Exhibit XX to the tender documentation).
	Submitted/ Not submitted

	DRA Documentation
	

	7. Confirmation of capability to supply modular DRA injection skids to all CPC PS's in accordance with the equipment technical requirements (letter of guarantee);
	Submitted/ Not submitted

	8. DRA manufacture's technical specifications;
	Submitted/ Not submitted

	9. Chemical product safety data sheet per GOST 30333-2007;
	Submitted/ Not submitted

	10. Chemical product safety data sheet by RoK Ministry of Industry and Infrastructural Development's Committee for Industrial Development and Safety (RoK only);
	Submitted/ Not submitted

	11. TEKcert compliance certificate;
	Submitted/ Not submitted

	12. Certificate for the use of chemical product in crude oil production and transportation processes (RF only);
	Submitted/ Not submitted

	13. RF and RoK authorities’ opinion authorizing the use of chemical product for oil industry applications;
	Submitted/ Not submitted

	14. Permit for use of DRA by RK Ministry of Industry and Infrastructural Development (RoK only);
	Submitted/ Not submitted

	15. Certificate of chemical product registration by RK Ministry of Industry and Infrastructural Development's Committee for Industrial Development and Safety (RoK only);
	Submitted/ Not submitted

	Equipment Documentation:
	

	16. Declaration of conformity with the requirements of technical regulations CU TR 010/2011 On Safety of Machines and Equipment, CU TR 020/2011 Electromagnetic Compatibility of Technical Products for each unit of equipment;
	Submitted/ Not submitted

	17. Certificate of compliance with CU TR 012/2011 On Safety of Equipment Used in Explosive Environments;
	Submitted/ Not submitted

	18. Permit by for use of DRA injection skid equipment by RoK Ministry of Industry and Infrastructural Development's Committee for Industrial Development and Safety (RoK only);
	Submitted/ Not submitted

	19. Equipment operator's manual in Russian and English (for RF locations and an additional version in Kazakh for RoK locations).

	Submitted/ Not submitted



Purchase Administrator                                      ___________________
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